

同窓会・OB会情報

飛翔会では、各期の同窓会やOB会の開催のお手伝いをさせていただくことができます。「ホームページ」や「同窓会報」に開催の案内を載せたり、ハガキの作成などが可能です。もし、一度集まりたいと思われる同窓生の方は、是非とも校内の飛翔会幹事(役員)にご相談下さい。

硬式野球部OB・OG会による「北村 清之」先生の還暦を祝う会

本校創立当初よりお世話になりました「北村清之先生 還暦を祝う会」が所属されていた硬式野球部の卒業生(2期生～11期生)の企画で今年2月11日(土)草津ボストンプラザホテルにて開催されました。



北村清之先生の還暦を祝う会

北村先生は硬式野球部の部長として11期生までご指導され、県大会では夏・秋にそれぞれベスト4まで進み念願の甲子園にあと一步の所まで進むなど、輝かしい実績を残されました。この日のために教え子達が全国各地からもどってきてくれました。

各学年の一人一人の個性を今でも覚えていただいで、○十年ぶりに高校球児にもどった楽しい時間を過ごしました。卒業生の「同期会」も楽しいですが、OB・OG会は世代の壁を越えて楽しいものですので、他のクラブの方もどんどん企画してくださいね♪

9期生学年同窓会パートⅡ 今年もやりました。9期生同窓会!

昨年夏、卒業以来25年ぶりに学年全体での同窓会を開催したところ、参加者は少なかったものの、本当に久しぶりの再会に、「あの頃」がよみがえり、みんな大盛り上がりでした。そして、「来年も!!」という声があがったのでした。そして、今年も100人目標に!と準備が始まりましたが、如何せんみんな忙しい身、連絡の付かない人も多く、開催を告知するのには一苦労でした。しかし、多くの仲間が知っている人をどんどん誘ってくれたお陰で、60人もの同級生が集うことができました。

同じ時、人生で一番楽しい時を、同じ場所で過ごした仲間。この集いは、多忙な日々に一服の清涼剤となりました。今回も遠くは千葉や愛媛から参加してくれました。福井からは仕事を終えてから三次会に駆けつけてくれ、そのままとんぼ返りという人もいて、本当に仲間との時間の共有は楽しいものでした。

当日、会場の大津プリンスホテルでは、11時過ぎから続々と懐かしい顔が集まり始めました。去年以来の再会もあれば、いつ以来だろう?という顔ぶれもあります。12時の開宴では、昨年に引き続き学年主任の森達彦先生よりお言葉を頂きました。久しぶりの「森節」は健在で、みんなどう反応してよやら…。嶋寺先生の乾杯の後はみんなおいしい料理もそこそこに、思い出話や近況報告に花が咲きました。

今回は参加者も多いので、クラスごとにステージへ上がり、自己紹介や挨拶をしてクラス写真となりました。担任の先生が来られているクラスでは、担任先生からのお言葉も頂きながら、久々のクラス集合でした。

プリンスホテルでの時間はあっという間に過ぎ去り、そのままの勢いで、二次会へと突入でした。二次会でもカラオケの歌もそこそこに、やっぱり話に花が咲き、そのまま三次会へ。気がつけば九時半!去年と同じく、飲んでしゃべっての半日は瞬くまに過ぎ去って行きました。こうして、昔の仲間に出会って英気を養うことができるのは幸せなことです。参加してくれたみんなに感謝です。



▲森先生のおことば



楽しかった同窓会!また、来年集まろう!!来年も、海の日三連休でやります! 身体空けておいて下さい!!そして、連絡が回ってきたらよろしく!

14期クラス会行いました

2012年3月10日、草津のエストピアホテルにて、担任の柳澤誠一先生を含む計22人で同窓会を行いました。

前回は、はるか昔の20年前…世話焼きな幹事もおらず、みんなの行方も分からずで時は流れましたが、そろそろ2回目をしようかと何人かで重い腰を上げ、同窓会を開催しました。開催するまでは、数人でも集まれば良いかと消極的な気持ちでしたが、いざふたを開けると関東に住んでいる人までが駆け付けてくれ、約半数のクラスメイトが集まることができました。

終始なごやかな雰囲気、昔話だけでなくお互いの近況報告に感心したり、驚いたりして、こんなに笑ったのはいつ以来?と思うほど楽しい時間を過ごすことができました。そして最後は、覚えているか不安でしたが校歌の大合唱で幕を閉じました。その後の2次会もほぼ全員が参加し、名残は尽きませんでした。次回開催時は、今回を上回る人数が集まれ!と期待しています。



東大津高校 3年11組 同窓会

テニス部OB・OG会の開催

去る3月3日(土)に東大津高校発祥の地である“におの浜”の大津プリンスホテルにて「OB・OG会」を開催しました。今回のOB会には、テニス部を創部された中村善郎先生にお越し頂き、創部当時のOBの皆さんとともに数多くの秘話をお伺いすることが出来ました。

各期ごとに顧問より当時のメンバーを紹介し、卒業生からも当時の思い出や近況が報告されました。会が終わってから創部当時のメンバーが今の学校のコートに行ってみようということになり、中村先生共々、テニスをするために懐かしのコートにもお越し頂きました。次回のOB会は、2年後の2014年に行うことを約束し、今年卒業した35期生と34期生の皆さんを中心に幹事をさせていただくことになります。よろしく願いいたします。OB・OGの皆様方と次回の再会を楽しみにしております。

追伸…今年の11月24日(土)に学校コートで現役生とOBの交流戦を計画しております。午後よりセミナーハウスで開催される同窓会記念総会(OB・OG祭り)と合わせてご参加下さいませようお願いいたします。

